

## Der falsche Kanarienvogel.

---

An einem Sonntag regnete es in großen, schweren Tropfen.

Die Vögel ließen trübselig die Köpfe hängen, und ein Specht räsonnierte heftig über das schlechte Wetter.

„Ach, beklagt Euch nie über den Regen,“ piepte ein gelehrter Star, „ich will Euch eine Geschichte erzählen, in der der Regen eine gar wichtige Rolle spielt.“

Es war einmal eine alte taube Spazefrau, die war schon recht schwer in den Flügeln und Beinen und mußte still im Nest liegen, wenn ihr Sohn auf Nahrung ausflog. Der brachte ihr aber immer redlich,